



Nota Periodística.

INSTRUCCIÓN. Lee la siguiente nota periodística.

Busca México 'pitufi récord'

Sony Pictures invitó a los mexicanos para establecer una marca mundial, en el día de los pitufos.

Martes, 7 de Junio del 2011.

Como una colorida forma de promover la cinta Los Pitufos, que llegará a las pantallas en verano, Sony Pictures México convoca a los mexicanos a que se disfrazen como uno de los diminutos seres y formen parte del Día Mundial de Los Pitufos, con la promesa de que en esta ocasión no habrá ningún malvado ser que busque atraparlos, aunque sea lo último que haga.

La cita para formar una Aldea Pitufo temporal es el 25 de junio en la explanada general del Estadio Azteca, lugar en el cual cientos de "Suspiritos Azules" se reunirán con el objetivo de establecer un Récord Mundial Guinness al juntar a la mayor cantidad de personas disfrazadas como estos seres, simultáneamente en varias ciudades.

"Hay dos tipos de récord para un evento así: La mayor cantidad de personas que han estado, vestidas de Pitufo, en un mismo lugar, o la versión de diferentes ciudades en todo el mundo. Nosotros estamos por ésta última."

A la misma hora que en México se haya instalado una Aldea Pitufo, estará sucediendo algo similar en ciudades como Grecia, Holanda, Irlanda, Israel, Italia, Líbano, Panamá, Polonia, Rusia, Sudáfrica, Emiratos Arabes Unidos, Estados Unidos, Reino Unido y Bélgica, éste último país de origen de los azulados seres.

Los organizadores conminan a la gente para que parte de su disfraz consista en tenis y calcetas completamente blancos, playera azul, manos y cara pintadas de ese mismo color, y gorro de Pitufo.

Ayudarán a pintar a los que sólo lleven la ropa con tal de lograrlo.



INSTRUCCIÓN. Relaciona las columnas escribiendo en el cuadro la letra de la respuesta correcta.



¿Cuándo sucedió?

¿Qué sucedió?

¿Dónde sucedieron los hechos?

¿Quiénes intervinieron?

¿Por qué sucedió?

A. Sony Pictures.

B. El miércoles 7 de junio de 2011.

C. Por el próximo estreno de la película Los Pitufos.

D. En el Estadio Azteca en México.

E. Se convoca a crear un récord mundial.